

Nicolás Maduro annonce une hausse des salaires au Venezuela



Caracas, 30 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé une hausse des salaires, des pensions de retraite et des pensions de la protection sociale.

Le chef d'état vénézuélien s'est également référé au paiement des bons de Noël à travers la Carte de la Patrie. Il a rappelé que le salaire des Vénézuéliens est lié à la valeur de la cryptomonnaie Petro.

Nicolás Maduro a affirmé qu'il n'y aura pas d'inflation et que l'on rétablira le paiement bimensuel des salaires des travailleurs du secteur public à partir de décembre prochain.

Il a ajouté qu'une prime correspondant à un mois de salaire minimum sera payée à tous les pensionnés dans le cadre de la protection sociale qu'assure le gouvernement vénézuélien.



Radio Habana Cuba